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ATA n. 12 de 2010, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO ACADEMICO DO 2 

CAMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 10 de NOVEMBRO de 2010, NA SEDE DO IF- SC- 3 

CAMPUS JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1337 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos dez dias de novembro do ano de dois mil e dez, quarta-feira, às dezessete horas, 5 

reuniram-se neste Campus para a Reunião Ordinária do Colegiado Acadêmico, sob a 6 

Presidência do Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão do Campus Joinville, 7 

MAURICIO MARTINS TAQUES, com a presença dos seguintes membros: RAPHAEL H. 8 

TRAVIA, RODRIGO CORAL, RODOLFO DE O. COUTO, RAFAEL ZANIN, ANNA GENY 9 

BATALHA KIPEL, EVERTON SILVEIRA QUITES, JOSE LAERCIO ESCODEL E ANGELA 10 

MOREL NITSCHKE. A seguir foi repassada a pauta da reunião: 1. Informes; 2. Ajuste de Grade 11 

do Curso Superior de Tecnologia em Mecatrônica Industrial; 3. Construção da quadra 12 

esportiva. 4. Reivindicação dos discentes referente ao aparelho de ar condicionado; 5. 13 

Aprovação do Edital de Convocação para as Eleições do Centro Acadêmico do Curso de 14 

Tecnologia em Mecatronica Indutrial e Gestão Hospitalar. Primeiro Ponto. O Presidente 15 

informou que no dia 20 de novembro de 2010, sábado, ocorrerá uma reunião sobre a 16 

construção do Planejamento Institucional 2011. Os servidores que possuem dias a compensar 17 

estão convocados a comparecerem. Segundo Ponto. Ajuste de Grade do Curso Superior de 18 

Tecnologia em Mecatrônica Industrial. O Prof. Luis Marques, Coordenador do Curso de 19 

Mecatrônica Industrial, solicitou autorização do Colegiado para que os alunos que mudaram da 20 

grade 2009.2 para a grade reestruturada, possam cursar mais de dois módulos consecutivos, 21 

tendo em vista que a Organização Didática não permite. Aprovado. Terceiro Ponto. 22 

Construção da quadra esportiva. O Prof. Mauricio Taques informou que com a implantação dos 23 

cursos integrados há necessidade de construção de uma quadra esportiva para as aulas de 24 

educação física. O Chefe de Administração, Rodrigo Coral, informou que a idéia é construir 25 

uma quadra de concreto no espaço do estacionamento de brita, permitindo assim, que o 26 

espaço seja utilizado como quadra esportiva durante o dia, e como estacionamento à noite. 27 

Explicou que, com a construção da quadra o estacionamento irá perder aproximadamente de 28 

oito a dez vagas. A Profª. Anna Kipel questionou se não daria para aguardar e construir 29 

somente o ginásio de esportes. Rodrigo Coral explicou que o ginásio de esportes dificilmente 30 

ficaria pronto em 2011, levando-se em consideração a elaboração do projeto, a abertura do 31 
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processo de licitação e o tempo de construção da obra. Informou que a construção da quadra 32 

de esportes é viável já para o 2º semestre de 2011. Foi aprovada a construção da quadra de 33 

esportes no estacionamento do Campus. Quarto Ponto. Reivindicação dos discentes referente 34 

ao aparelho de ar condicionado. Os alunos Raphael Travia e Everton Quites reivindicaram o 35 

conserto do aparelho de ar condicionado das salas 216 e 222 do Bloco 02. O Prof. Mauricio 36 

Taques informou que a idéia é trazer os alunos do Curso Técnico em Refrigeração e Ar 37 

Condicionado do Campus São José para efetuar o reparo e a manutenção dos aparelhos. 38 

Quinto Ponto. Edital de Convocação para as Eleições do Centro Acadêmico do Curso de 39 

Tecnologia em Mecatronica Industrial e Gestão Hospitalar. O Prof. Mauricio Taques informou 40 

que estão abertas as inscrições das chapas para concorrer as eleições do Centro Acadêmico 41 

do Curso de Mecatrônica Industrial e do Curso de Gestão Hospitalar. A Comissão Eleitoral é 42 

composta por um aluno do curso de mecatrônica e um aluno do curso da gestão. A Eleição 43 

ocorrerá no dia 14 de dezembro de 2010. Aprovado. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 44 

a reunião do que para constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente ata que dato e assino, 45 

após ser assinada pelo Presidente do Colegiado e pelos demais membros presentes. Joinville, 46 

10/11/2010. 47 

        48 

 49 

__________________________________________________ 50 

 MAURICIO MARTINS TAQUES   51 

Presidente do Colegiado em Exercício         52 

 53 

                                                                        54 

___________________________                              ________________________________                   55 

ANGELA MOREL NITSCHKE.                                                      RAFAEL ANTONIO ZANIN 56 

 Representante dos                                                    Representante dos Técnico-administrativos 57 

 Técnico- administrativos                                                                     58 

 59 

 60 

 61 

______________________________                              _____________________________ 62 

RODRIGO CORAL                                                                 JOSE LAERCIO ESCODEL   63 

Chefe do Depto. de Administração                                  Representante da Comunidade Externa 64 

  65 



 66 

________________________________                          _______________________________ 67 

RAPHAEL H. TRAVIA                                                                   RODOLFO DE O. COUTO                                                 68 

Representante dos Discentes                                                       Representante dos Discentes  69 

              70 

 71 

    72 

__________________________________ 73 

EVERTON SILVEIRA QUITES                                                                74 

Representante dos Discentes  75 

 76 

 77 

______________________________ 78 

FLÁVIA GAZONI HIRT 79 

Secretária do Colegiado  80 

 81 


